

Consiguen compromiso de comodato para retomar construcción del Centro de Adulto Mayor de Quilpué

En reunión realizada en la Dirección de Educación Pública, con el director nacional de dicha entidad, Jaime Veas, la diputada Carolina Marzán solicitó y consiguió la entrega del comodato del terreno en donde se encuentran paralizadas las obras de construcción del Centro Integral del Adulto Mayor (CIAM) de Quilpué desde el 2021, lo que permitiría continuar con la concreción de este proyecto único en Latinoamérica que busca beneficiar a la comunidad de adultos mayores de Quilpué y comunas aledañas.

“Nos reunimos con el director nacional de educación pública para gestionar la entrega del comodato que permitirá que el Municipio de Quilpué pueda continuar con las obras del Centro Integral del Adulto Mayor; obras que se encuentran paralizadas desde el año 2021, por diversas situaciones que hemos ido tratando de despejar en virtud del beneficio de la comunidad de adultos mayores que esperan con ansias que este proyecto sea una realidad. Afortunadamente logramos el compromiso de la Dirección de Educación para el estudio del comodato y su posterior entrega, lo que permitirá continuar las obras que tienen un 20 por ciento de avance, traducido en una inversión de 1000 millones de pesos; recursos que han estado en riesgo de ser desperdiciados si la construcción no se retoma.” dijo la diputada Carolina Marzán.

Anuncio Patrocinado



En relación a la fecha entrega del comodato, el director nacional de educación pública, Jaime Veas señaló que “nosotros nos hemos comprometido con la diputada, con su equipo,

Consiguen compromiso de comodato para retomar construcción del Centro de Adulto Mayor de Quilpué

pero también con los representantes comunitarios que nos acompañaron hoy a que en un plazo máximo de 20 días vamos a analizar entregar el comodato al municipio de ese terreno para que puedan continuar las obras de este Centro del Adulto Mayor, así que lo que vamos a hacer ahora es hacer el estudio, ver que no haya ninguna dificultad en eso, pero nuestra voluntad es absoluta de que esto sea posible de decir sí podemos hacer el comodato. No me atrevo a aventurar un plazo pero superior a 30 días para tener efectivamente el comodato firmado en beneficio del municipio que es quien va a hacerse cargo de este centro de adulto mayor.”

Cabe señalar, que el proyecto Centro Integral del Adulto Mayor de Quilpué contempla la construcción de una piscina temperada, salones para terapias kinésicas, un lugar para el funcionamiento de un ELEAM, lugares de esparcimiento, entre otras. Estas características lo convertirían en un Centro de primer nivel.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?